

Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de http://www.wiesbaden.de/presse

24. August 2016

Homepage, Kinder & Jugend, Verkehr

Schulbus auf neuer Strecke unterwegs

Ab Montag, 29. August, dem ersten Schultag nach den Sommerferien, verkehrt ein Schulbus ab der Haltestelle "Egerstraße" im Stadtteil Erbenheim zur Kellerskopfschule nach Naurod.

So wird fortan auch der Stadtteil Erbenheim im Fahrtweg berücksichtigt. Der Bus startet um 6.50 Uhr an der Haltstelle "Egerstraße" in Erbenheim, fährt dann weiter über Nordenstadt, Igstadt, Kloppenheim, dann weiter nach Bierstadt, von dort nach Naurod und erreicht um 7.36 Uhr die Kellerskopfschule. Der Bus fährt nicht über Heßloch. Anschluss von Heßloch nach Naurod besteht über die Haltestelle "Stiegelstraße". Die Rückfahrten werden montags bis donnerstags um 14.30 Uhr beziehungsweise freitags um 13.15 Uhr ab Kellerskopfschule nach Erbenheim ausgeführt.

Der detaillierte Fahrplan steht im Internet unter www.eswe-verkehr.de zur Verfügung. Telefonische Auskünfte gibt es unter der Rufnummer 0611 45022450.

+++